
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Foi-nos reivindicado por munícipes residentes no bairro Vila Virgínia, para que 

intercedêssemos junto ao Poder Executivo local objetivando a regularização no 

abastecimento de água no referido bairro.  

Saliente-se que a escassez de água tem ocorrido com frequência, onde o 

abastecimento de água é interrompido por várias vezes e em diversos horários diferentes, 

especialmente nas proximidades do CEMEI Prof. Eduardo Romualdo de Souza, provocando 

grandes transtornos, inclusive com necessidade de solicitação junto ao SAERP de 

caminhão pipa, para abastecimento de água urgente conforme Protocolo 1453014.  

 Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, e depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 11 de agosto de 2022 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER REGULARIZAÇÃO URGENTE NO 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA NO BAIRRO VILA 

VIRGÍNIA, NAS PROXIMIDADES DA CEMEI 

PROFESSOR EDUARDO ROMUALDO DE SOUZA, 

CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 5938/2022
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